

Exerziten im Alltag

Von Holger Hoeck

11. März 2025, 12:10

Im Sinne von „Exerziten im Alltag“ wollen wir versuchen, mitten im Alltag geistliches Leben einzuüben. So mag es gelingen, unser Leben etwas mehr in der Gegenwart Gottes zu führen. Vielleicht werden wir so etwas aufmerksamer und dankbarer.

Wir versammeln uns jeden Abend, um in der Bibel zu lesen, meditativ auf den Tag zurückzublicken, uns auszutauschen und gemeinsam zu beten und zu singen. Mit diesen Impulsen geht jeder persönlich in die Nacht und den neuen Tag - bis wir uns abends erneut versammeln.

Eingeladen sind alle, die an den fünf Abenden Zeit haben und sich auf Bibel und Gruppe einlassen können. Vorerfahrungen sind keine erforderlich.

Ich freue mich auf die Tage mit Ihnen.

Ihr Winfried Kelkel, Pastoralreferent

(<https://www.sankt-engelbert-und-sankt-bonifatius.de/export/sites/engelbert-bonifatius/Komm-zur-Besinnung-Flyer.png>)